

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1 Latar Belakang

Dusun Bumirejo merupakan salah satu desa wisata yang terletak di kecamatan Turi Kabupaten Sleman, Daerah Istimewa Yogyakarta. Dalam usaha pengenalan maupun promosi desa wisata Bumirejo, pengelola mencoba menggunakan media sosial seperti *Facebook* dan *Instagram*. Selain itu, upaya yang dilakukan untuk meningkatkan eksposur digital pariwisata dan usaha pada desa wisata Bumirejo adalah pembuatan halaman situs web.

Ide pembuatan *website* tersebut telah dilakukan pada tugas akhir berjudul Rancang Bangun Sistem Informasi Desa Wisata Bumirejo Berbasis Web (Bagus Pribadi, 2022). Pada tugas akhir sebelumnya menghasilkan *website* sederhana yang belum dapat digunakan secara langsung. *Website* tersebut berisi tentang profil desa, kegiatan wisata dan usaha UMKM yang ada pada desa wisata Bumirejo. Penamaan *website* menggunakan nama “Dewi Gareng” berasal dari singkatan “Desa Wisata” dan “Gareng” yang menurut tetua dusun tersebut adalah nama awal dari dusun tersebut.

Pada tugas akhir ini merupakan perubahan dan lanjutan dari pengembangan *website* pada tugas akhir sebelumnya. Untuk peningkatan dari pengembangan *website* sebelumnya, fokus pengembangan terbagi menjadi dua, yaitu pengembangan website administrasi dan pengembangan website pengunjung.

Berdasarkan fokus yang telah disebutkan, tugas akhir ini mengambil fokus pada pengembangan website administrasi. Sistem tersebut bertujuan untuk menghasilkan sebuah program yang menjadi penghubung antara basis data dengan antarmuka pengguna. Dengan fokus yang diambil, maka penulis mengembangkan tugas akhir ini dengan judul, “Pengembangan *Website* Admnisitrasi Pada *Website* Desa Wisata Dewi Gareng di Desa Bumirejo, Sleman”.

## **1.2 Rumusan Masalah**

Berdasarkan uraian latar belakang, permasalahan yang dapat di selesaikan dalam tugas akhir ini adalah belum adanya sistem yang dapat digunakan secara langsung oleh pengelola desa wisata yang dapat digunakan untuk mempermudah dalam pengolahan data wisata dan pemasaran produk mereka.

## **1.3 Batasan Masalah**

Agar lingkup tugas akhir tidak menyimpang dari tujuan pembuatan tugas akhir, maka dibutuhkan batasan masalah dalam penulisan tugas akhir, antara lain:

1. Sistem digunakan hanya untuk membantu promosi desa wisata dan juga produk UMKM desa wisata Dusun Bumirejo.
2. Penulis tidak berhubungan langsung dengan pihak pengelola desa wisata, sehingga kebutuhan pengembangan dihasilkan dari requirement pengembangan aplikasi sebelumnya.

## **1.4 Tujuan Tugas Akhir**

Tujuan yang ingin dicapai dari tugas akhir ini berdasarkan rumusan masalah adalah pengembangan website administrasi yang dapat dimanfaatkan oleh pengelola desa wisata serta dapat diimplementasikan pada pengembangan antarmuka *website* selanjutnya.

## **1.5 Manfaat Tugas Akhir**

Manfaat hasil dari tugas akhir ini adalah sebuah *website* yang dapat digunakan dan diimplementasikan dalam pengembangan *website* Desa Wisata Bumirejo.

## **1.6 Sistematika Penulisan**

Untuk memudahkan dalam penyusunan tugas akhir, penulis membagi ke dalam beberapa bab. Adapun sistematika penulisan tugas akhir ini adalah sebagai berikut.

## BAB I: PENDAHULUAN

Pada Bab I menjelaskan secara singkat mengenai isi laporan tugas akhir. Bagian ini terdapat latar belakang, perumusan masalah, batasan masalah, tujuan tugas akhir, manfaat tugas akhir dan sistematika penulisan.

## BAB II: TINJAUAN PUSTAKA DAN DASAR TEORI

Pada Bab II berisi penjelasan mengenai tinjauan pustaka dari berbagai tugas akhir serupa yang telah dilakukan sebelumnya, serta landasan teori sebagai acuan dasar dalam tugas akhir ini.

## BAB III: METODE DAN PERANCANGAN SISTEM

Pada Bab III berisi penjelasan mengenai metode tugas akhir yang dilakukan. Secara rinci bab ini berisi tentang alat dan bahan tugas akhir, langkah tugas akhir, perancangan sistem, dan perancangan pengujian.

## BAB IV: HASIL DAN PEMBAHASAN

Pada Bab IV berisi penjelasan mengenai hasil tugas akhir dan pembahasannya.

## BAB V: KESIMPULAN DAN SARAN

Pada Bab V berisi tentang kesimpulan dan saran yang dibutuhkan dari hasil tugas akhir yang telah dibuat. Penulisan berisi pembahasan apa yang akan ditulis di setiap Bab. Sistematika pada umumnya berupa paragraf yang setiap paragraf mencerminkan bahasan setiap Bab.